



COMMUNIQUE

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES
OTTAWA - CANADA

No 20

PUBLIER IMMÉDIATEMENT

VENDREDI 7 AVRIL 1961

Le secrétaire d'Etat aux affaires extérieures, M. Howard Green, annonce aujourd'hui la nomination de M. T. LeM. Carter au poste de haut-commissaire du Canada au Sierra Leone. M. Carter est à l'heure actuelle haut-commissaire du Canada au Nigéria; il cumulera désormais les deux fonctions et continuera à résider à Lagos, au Nigéria, mais se rendra fréquemment et régulièrement au Sierra Leone. Ce dernier pays accédera à l'indépendance le 27 avril 1961. Son admission au sein du Commonwealth a été approuvée à l'unanimité lors de la récente réunion des premiers ministres du Commonwealth.

Né à Toronto en 1915, M. Carter a fait ses études à l'Université Bishop et à l'Université de Londres. Il s'est enrôlé dans l'armée en 1940, a servi sous le drapeau canadien au Royaume-Uni, en Sicile, en Italie, et a été décoré de la croix militaire. Il a quitté l'armée en 1945 avec le grade de capitaine et est entré la même année au ministère des Affaires extérieures, qui l'a affecté successivement à Bruxelles, Rome et Varsovie. En mars 1957, il est devenu commissaire du Canada auprès de la Commission internationale de surveillance au Vietnam et, deux ans plus tard, il a suivi les cours du Collège impérial de la défense au Royaume-Uni. Le 28 janvier 1960, M. Carter a été nommé haut-commissaire du Canada au Nigéria.

M. Carter est marié et père d'un enfant.